
Verdun,	  le	  3	  juillet	  2013	  

	  

A	  qui	  de	  droit,	  	  

Par	  la	  présente,	  je	  tiens	  à	  vous	  informer	  les	  principales	  raisons	  pour	  laquelle	  je	  suis	  en	  faveur	  d’un	  
deuxième	  établissement	  scolaire	  à	  l’Ile	  des	  Sœurs.	  

Parents	  de	  trois	  enfants,	  nous	  avons	  choisi	  l’Ile	  des	  Sœurs	  pour	  son	  environnement	  familial	  et	  pour	  la	  
proximité	  de	  l’école.	  	  Il	  est	  primordial	  d’offrir	  à	  nos	  enfants	  une	  école	  dans	  leur	  quartier	  afin	  qu’ils	  
puissent	  connaître	  leur	  communauté	  et	  développer	  des	  relations	  amicales.	  	  	  

L’emplacement	  de	  la	  nouvelle	  école	  nous	  enchantent	  parce	  qu’elle	  nous	  donnera	  la	  chance	  de	  marcher	  
pour	  aller	  à	  l’école.	  	  La	  proximité,	  donnera	  la	  chance	  à	  nos	  enfants	  de	  venir	  dîner	  à	  la	  maison	  afin	  de	  se	  
ressourcer	  et	  prendre	  des	  forces	  pour	  se	  concentrer	  tout	  au	  long	  de	  la	  journée.	  

Ainsi,	  une	  école	  à	  proximité	  assure	  le	  bien-‐être	  physique,	  social	  et	  académique	  de	  mes	  enfants.	  

Je	  suis	  excitée	  par	  le	  projet	  et	  je	  l’attends	  impatiemment.	  

Sincèrement,	  	  

Stephanie	  Vaillancourt	  

	  

	  


